

平成 31 年 2 月 4 日

定例記者会見

「中学生 市長と語る会」の生徒からの提案と回答について

教育部学校教育課

平成 30 年 11 月 21 日に「中学生 市長と語る会」を開催しました。市内 3 中学校の生徒会長、副会長合わせて 9 名が参加し、山岸市長と様々な内容について意見交換を行いました。

中学生からの提案や質問はレベルが高く、新しい視点からの提案もあり、とても感心する内容でした。また、中学生の勝山に対する積極的な思いに触れることができましたし、将来を担う若い人たちがしっかり育っていることを実感でき、とても心強く感じる機会でした。

語る会では時間の関係もあり、全ての提案や質問に丁寧に答えることができなかった内容もあったことから、改めて中学生からの意見に対する答えを別紙のとおり送付しました。中には担当課で内容を確認した結果、すぐに実現できないものもありますが、少しでも中学生の声を市政に反映できるように、これからも取り組んでいきたいと考えています。

また、この内容については市のホームページに掲載しています。

中学生との語る会は平成 29 年度から実施しており、今年度で 2 回目です。